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INDICA AO EXMO. SENHOR PRESIDENTE DA
REPÚBLICA, MICHEL TEMER , COM CÓPIA A
BANCADA FEDERAL  DE  MATO GROSSO,  DA
NECESSIDADE  DE  DISPONIBILIZAR  PARTE
DAS  146  AMBULÂNCIAS  QUE  FORAM
EMPRESTADAS PELO MINISTÉRIO DA SAÚDE
PARA  COBRIR  AS  OLIMPÍADAS  2016  AOS
MUNICÍPIOS  DE  NOVA  BRASILÂNDIA,  SÃO
JOSÉ DO XINGU, NOVA BANDEIRANTES, VILA
BELA  DA  SANTÍSSIMA  TRINDADE,  NOVA
LACERDA,  LAMBARI  D'OESTE,  GAÚCHA  DO
NORTE,  COLNIZA,  SANTA  TEREZINHA,
COTRIGUAÇU E BARÃO DE MELGAÇO, PORTO
ESTRELA, NOVA NAZARÉ E CAMPINÁPOLIS.

        Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa,
ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Exmo. Senhor Presidente da
República, Michel Temer , com cópia a Bancada Federal de Mato Grosso, da necessidade de disponibilizar
parte das 146 ambulâncias que foram emprestadas pelo Ministério da Saúde para cobrir as Olimpíadas 2016
aos municípios de Nova Brasilândia, São José do Xingu, Nova Bandeirantes, Vila Bela da Santíssima
Trindade, Nova Lacerda, Lambari D'Oeste, Gaúcha do Norte, Colniza, Santa Terezinha, Cotriguaçu,
Barão de Melgaço, Porto Estrela, Nova Nazaré e Campinápolis, no estado de Mato Grosso.

JUSTIFICATIVA

Os municípios em tela possuem sérias dificuldades de locomoção de seus enfermos, principalmente os que
residem na zona rural. Cabe ressaltar que o que mais preocupa a população é a falta de acesso a saúde,
especialmente em função da distância e dificuldades de deslocamento até os hospitais regionais.

Ademais, oportuno dizer que um dos fatores que contribuem para dificultar a situação da saúde pública é a
inacessibilidade da população aos serviços mais básicos. A distância das comunidades às unidades de
saúde mais próximas acarretam inúmeros prejuízos, que devem ser combatidos, bem como buscar meios
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para solucioná-los.

Como já se sabe, as ambulâncias que foram compradas para realizar os atendimentos de saúde durante as
Olimpíadas, serão distribuídas para outros municípios brasileiros, segundo o Ministério da Saúde, para
renovar a frota do Samu

Deste modo é que apresento o presente expediente indicatório aos nobres pares, na certeza de sua
aprovação e na expectativa da atenção pelo Presidente da República, Michel Temer, que tem importância
fundamental na melhoria das condições de saúde da população. 
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Janaina Riva
Deputada Estadual
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